

Was tun bei lärmenden Nachbarn?

Tipps für ein gutes Zusammenleben

Suchen Sie zuerst das Gespräch mit dem Nachbarn

Wenn die Pflicht zur gegenseitigen Rücksichtnahme nicht eingehalten wird und der Lärm über die Toleranzgrenze hinausgeht, hilft es zuerst ein Gespräch mit dem Nachbarn zu suchen. Suchen sie einen günstigen Moment und erklären Sie ruhig und sachlich, was sie stört. Unter Umständen sind Kompromisse sinnvoll, wie zum Beispiel am Sonntag Klavierspielen ja, aber nicht vor 10 Uhr morgens.

Halten Sie die konkreten Vorfälle fest

Fruchtet ein Gespräch nicht, so halten Sie am besten schriftlich fest, was genau passiert ist. Der Vermieter kann nur handeln, wenn ihm möglichst konkrete Anhaltspunkte über die Störung vorliegen.

Sie können folgende Massnahmen verlangen

Schreiben Sie dem Vermieter und bitten Sie ihn sachlich, dafür zu sorgen, dass die betreffenden Störungen der Nachbarn aufhören. Der Vermieter hat die Befugnis, den Störverursacher zu ermahnen.

